

協働のまちづくりに向けて



環境が人を育てる。このささやかな取組みが心ある介護者を育てる一助になれば……と

わるとチューリップの球根を植えます。寒い冬を越して入学式にあわせるように咲いた色とりどりのチューリップが、不安でいっぱいの新入生を優しく迎えてくれます。

ひまわりの時期が終わるとチューリップの球根を植えます。寒い冬を越して入学式にあわせるように咲いた色とりどりのチューリップが、不安でいっぱいの新入生を優しく迎えてくれます。



今年に続いて来年も

広島生活福祉専門学校の道楽隊

平成九年度の海田町歩道新設工事に伴い、学校前に縦三十三センチメートル、横二十メートルの細長いスペースができました。工事前は季節の花や野菜を栽培していましたこともあり、平成十年度から海田町花であるひまわりを植えています。地植えのせいか元気が良く、十月の体験入学の頃まで咲き続け、道行く人々を楽しませてくれます。ときには町内の人人に種や苗を分けたこともあります。



皆さまから寄せられたお便り

●寺迫公園には子どもが小さい頃毎日のように遊びに行っていました。今でも時々サッカーをしたり、広いので思い切り遊べます。海田町議員の皆様、暑い日々が続きますが、町民の代表として日々暮らしやすい町を目指していい汗かいてください。

●海田町に住み始めて20年になります。新しい道路もどんどんでき、危ないなと思っていた道もきれいになっていき、住みやすくなって嬉しいです。これからも、子どもからお年寄りまで住みやすい海田町であってください。

●現在1歳の子どもがいて、楽しく生活しています。海田町は、子育てしやすい町だと感じています。議会だよりは、毎回読んでいます。特に、議員さんが質問し、町長さんの答弁の一般質問は、私もどうなったのだろうと知りたい事が、分かりやすく書いてあり、また知らないかった町の活動が写真付きで分かるので嬉しいです。

●海田町の情報を得るのに大変役だっています。これからも、町民がどんな情報を求めているかに視点を置いて、情報の掲載をお願いします。

●海田町に長年住んでおりましたが町内の事が中々分かりません。議会だよりを読んで助かっております。

※たくさんのお便り、ありがとうございました。

これからもどんどんお寄せください。待ってます。